



**UN GÂTEAU POUR NOËL
19 DÉCEMBRE 2025
LYCÉE JEAN ROSTAND**



Un gâteau pour Noël : une action solidaire qui réchauffe les cœurs au lycée Jean Rostand

Cette année encore, le lycée Jean Rostand a vibré au rythme de la solidarité grâce au projet « Un gâteau pour Noël », mené par les élèves de première ST2S, de la seconde internationale et des étudiants de première et seconde année de BTS Économie Sociale Familiale, en partenariat avec la Maison des Lycéens. Une initiative généreuse qui avait pour objectif d'apporter un peu de douceur et de réconfort aux personnes en situation de précarité, accueillies dans les centres d'hébergement d'urgence Fritz Kiener et Les Remparts de Strasbourg.

140 paquets confectionnés : un succès au-delà des attentes

L'action a rencontré un véritable engouement au sein de l'établissement. Grâce à l'implication de toute la communauté scolaire, 140 paquets solidaires ont été confectionnés, dépassant largement les prévisions initiales. Chaque boîte contenait des produits d'hygiène, des accessoires chauds, des livres, des jeux, des cartes de vœux ou des dessins réalisés à la main.

Au-delà de la dimension solidaire, ce projet s'inscrit pleinement dans la formation des élèves et étudiants. Il leur a permis de comprendre les réalités de l'exclusion sociale, d'identifier les besoins fondamentaux des personnes en situation de précarité et de développer des compétences d'organisation, de communication et de travail en équipe.

La conférence organisée le 19 décembre, réunissant responsables de structures, infirmiers, éducateurs spécialisés et usagers, a permis aux élèves d'échanger directement avec des acteurs de terrain et les usagers pour mieux saisir les enjeux liés à la précarité.

Une remise des colis pleine d'émotion

La distribution des paquets, assurée par une dizaine d'élèves de la maison des lycéens, de première et du BTS ESF 1^{er} année au centre Fritz Kiener, a été un moment fort du projet. Les

bénéficiaires ont exprimé leur gratitude et leur surprise face à l'attention portée à la qualité et à la personnalisation des colis.

Marion Sécco, responsable des structures d'accueil et d'hébergement d'urgence, témoigne de la chaleur de cet échange : « *Les usagers ont été très contents et heureux de recevoir ces colis. Ils se sont sentis considérés, et cela se voyait dans leurs regards. C'était vraiment touchant de voir à quel point ce geste simple pouvait leur faire du bien.* »

Ce retour illustre parfaitement l'impact humain de l'action, au-delà des objets offerts, c'est une attention, une reconnaissance et un moment de partage.

C'est un bilan très positif pour toute la communauté scolaire.

Le projet « Un gâteau pour Noël » a permis de renforcer la cohésion entre les sections du lycée, de sensibiliser les jeunes aux réalités sociales et de créer un lien concret entre l'école et les structures locales

Face à ce succès, l'équipe pédagogique et les étudiants envisagent déjà de renouveler l'action et de l'enrichir pour les années à venir.

Equipe ST2S- biotechnologie et section internationale